

"箕面" 一のすばらし、自然にみるか、街に  
あがとう。

私が

関東から関西に移り住んでからもう35年くら、終り  
まで、こぐらか長く住むことができるとは思ってません  
でした。まだくはじめて箕面に住んでみてます。小さか  
からえてふと田舎です。はじめに船場地区・私の家の花  
家族との相思の花 桐の花に出会えました。大阪城  
に桐畠があり、家族と散歩に行きその時のうすらさき  
の桐の花が、香りとともに風に舞つて、場面、  
とてもうれしく箕面になにがるかは土地とのつながり  
を感じそれが小や音道に行つて植物や鳥と出会える  
ことができるよう、遊び場としてキーワード。

阪神大震災が起きてから、箕面に住んで、なぜにか  
自分に出来るものが何か考えるよう、じつのは、私だけでは  
なかつたのは、なまへよ。

感想とのつながりは、やまと校のPTAでの役員にならなかったからで、  
コンニティセミナーは、箕面には、小学校区のやにあり、う、うが  
方々から、お話を、お聽きして、であります。あるから  
ホーリンティアと、この登録するが、一番、いのでは、から、と、一歩を  
はじめました。そんで、箕面が大切にならったのは  
コンニティ放送（みのるFM）が開局して、う、う情報と  
得ることが、できましたことです。

箕面では、一般市民の方々が、そんぞれの趣味や活動  
分野を、こうして、う、う、活動して、ふらふら、また、一つ、一つ、つなが  
りができて、いけたこと、感謝の気持ちで、あります。」と申し  
上げられました。

イベントに参加すると、公報などから、コンニティ放送から教えて  
もらう（自然觀察の会とお会いしたり、お花見会などには  
瓦礫や、おでの会の人達が、場を盛りあげてくれたりす  
とすると、毎日、なにかと樂んであります。

やさの箕面は、山から、川へ人々をもぐらへ、あさうじ  
木戸がすとせんして住みだし、と思つて、まわ  
ややし、氣持をよびおこしやつて、くるる街、箕面、  
木戸がすとせんして、改めて、住んでよがつた、  
毎日、感謝して、一日を大切にすうて、生きよう

箕面へ

## タイトルありか"とう箕面

 一枚目

きれいな町を作ってくれてありがとう。

これからもずっときれいな町で"いてください。

きれいな町を作ってくれるのはいいけどかんきょうははかいしないで"ください。  
なぜなら、だからきれいな山や、自然をなくしてほしくないからです。  
おねがいします。箕面のたきはきれいです。三年の時の遠足で"箕面のたきやこ  
ん虫食館などにいった時を見ました。ぼくたちと日が"あた日未  
すこくかわいいかったです。こん虫食館に行った時は、もうが"とてもきれいでした。113113なじゅるの  
中で"にじ色の羽のちょうが"一番きれいと思いました。

その時、

「なんで羽が"にじ色なんだ?」

と思いました。

箕面は山が"多い町だけど、その分、自然にみちでいるので、11311  
うな動物がいる自然が"多い町にちょっとくなっていました。  
これからもどんどん新しい物が"えていけば、ふえるほどにぎ  
やかな町で"いてください。ぼくが"死んでもうとされ  
いな町で"いてください。

ぼくより

ふりがな  
氏名

内野 學斗

年齢  
(学生の場合学年も)

8歳

学年

3年

タイトル 箕面、ありがとう

1

枚目

ぼくは、自然がたくさんある箕面に「ありがとう」と言いたいです。ぼくは、生まれた時から箕面にすんでいて、箕面の山や滝や川が大好きです。日曜日は、いつもお父さんと妹といっしょに箕面のたきの山道を登って、昆虫をつかまえたり、昆虫館に行きます。しん水公園の川に行って小魚、もと、たりします。

箕面の山は、たぐものが新しくなって、遊びに来る人がふえました。でも、自然をそのままに残しているので、めずらしい昆虫や木や花がたくさん見つかります。昔から、ずっと箕面の人たちが自然を大切にしてきたからだと思ひます。だから、昔の人たちにも「ありがとう」を言いたいです。

そして、今、ぼくたちができることも考えました。山や川に遊びに行く時、ゴミを捨てないとや、きれいにせいとしてから帰ること。虫をとっても少しだけにして、また箕面の自然に帰してあげることです。ぼくも自然を守って、みんなに箕面をりまんしたいです。

氏名

なかむら こうた

年齢  
(学生の場合学年も)

8

歳 学年

3 年

タイトル みのりの四季にありがとう



枚目

春のみのりのどこかしこ  
花がきれいに咲きみたれ  
風がやさしくほなでる  
木々の芽ばえは愛らしく  
小鳥は梢でなきかわす

秋のみのりの山すとの  
お寺のいちょうは金色に  
もすこし上をながめれば  
もみじかえでが朱に染まり  
みるひとたちの目も染める

夏のみのりの滝のみち  
行きかう人や蝉のこえ  
おしゃれな力方に憩うひと  
木蔭のベンチの二人づれ  
ひとりしたたる散歩みち

冬のみのりのたたずまい  
陽だまりまろくおだやかに  
小さく会釈の散歩ひと  
夕陽は半分山のはし  
カラスもねぐらに帰ってく  
箕面の四季にありがとう

氏名

まつおり せんじ  
松尾 謙治

年齢  
(学生の場合は学年も)

72歳 学年

年

# タイトル 箕面という町

1

四

毎日、自せんがあります。それは、この町に住む人々が、自せんを一言ではすまないほど大切に、使っているからです。まるで、命のように。自せんがあるから、生きれるのです。わたしは、有りがとう。わたし達は、学校に来る時、パトロールしてくれている人がいます。朝、心がくもつている時、「おはよう、いってらっしゃい」とパトロールの人が「」してくれるだけで心が晴れてしまいます。この言葉はまほうの言葉です。わたしが1年生だった時、パトロールしてくれている人が来て、その時「いっしょにどちらまで行こうか」と言ってくれました。その時、ほんたうだったので、うれしかったです。そして安全に帰れました。有りがとう。

私は、お金もかけずにパトロールをしてたりしていました。お金が  
もく的ではなく人々の命を一つでもけさかに、ということが  
もく的だったのです。“雨の日は一列になるといいよ。”と声をかけ  
てくれました。“二列だ”とがさがががつがてあがながたので、一列に  
なりました。それも、命を守る一つの方法です。有りがとう。

この町箕面は一日何回も何回も有りがとう、という言葉をいつていると思います。命を守ってくれる箕面。60歳くらいの人たちでパトロールをいつもしてくれる箕面。一人たけじやない箕面。助け合う箕面。まほうの有りがとうという言葉が聞こえてくる箕面。箕面のみなさん、有りがとうござります。

姓 名	三 国	アキ	年 齢 (学生の場合は学年も)	9 歳	学 年	4 年
-----	-----	----	--------------------	-----	-----	-----

命 学校 箕面